

FLASH INFOS

Septembre 2024 – N°46



Quel avenir pour la boulangerie ?

L'équipe municipale, tout comme vous, est très préoccupée par la fermeture de la boulangerie. S'il s'agit bien évidemment d'un commerce essentiel dans un bourg, cet espace est aussi un lieu de rencontre convivial qui permet aux habitants d'échanger, de prendre des nouvelles et il est indispensable au bien vivre ensemble dans la commune.

Nous travaillons pour résoudre ce problème quitte, s'il le faut en fonction des délais, à mettre en place une solution provisoire.

Réunion Publique

C'est pour échanger avec vous sur ce sujet que nous vous convions à une réunion publique le **vendredi 4 octobre à 20h** à la mairie pour écouter vos attentes, vos idées et envisager une solution rapidement.



Toutes et tous en chemin pour Octobre Rose



Octobre rose est une campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche. Dans ce cadre, le dimanche 13 octobre à partir de 10h, nous vous proposons, au départ du parking du Lyvet à Saint-Samson sur Rance, une marche de 6 km ou un trail de 12 km et, au retour, une balade en kayak sur la Rance grâce à l'association ECKLA et du réconfort (café, gâteaux ou galette saucisse au retour de la marche ou du trail) grâce à l'Association des parents d'élèves.

→ Un stand d'information sera installé sur place.

Participation libre : la totalité des dons ira au profit du Centre Eugène Marquis, pour la lutte contre le cancer du sein. N'hésitez pas à venir en famille ou entre amis !



Super loto de Saint-Samson Festivités

SUPER LOTO



Saint-Samson-sur-Rance

Salle Polyvalente

Dimanche 6 Octobre 2024 – 14h00

Ouverture des portes à 10h00

3000€ de lots

2 bons d'achats de 400€
2 bons d'achats de 200€
6 bons d'achats de 100€
10 bons d'achats de 50€
20 bons d'achats de 30€
+ lots de consolation...

3€ la carte

8€ les 3 cartes

15€ les 7 cartes

Renseignements et
réservation : 02 96 87
06 54 / 06 26 28 28

**Buvette et restauration
sur place.**

Qu'en est-il du marché le samedi matin ?

Le **maraîcher**, dont la production a été affectée par les intempéries de l'été, ne reviendra que l'an prochain et privilégie pour la fin de saison ses marchés de Pleslin et Trigavou où vous pouvez le retrouver le mardi ou le vendredi en fin d'après-midi.

La **poissonnière** devait revenir le 28 septembre mais a prévenu qu'elle ne peut pas être là et la date de son retour n'est pas connue à ce jour.



Un point sur les travaux en cours

Les **travaux avancent bien à la Meffrais** : la partie "eaux pluviales" est quasiment terminée, ce qui devenait de plus en plus urgent en raison de la multiplication des épisodes d'importantes et soudaines précipitations. Si la météo ne retarde pas le chantier, celui-ci devrait prendre fin avant les vacances scolaires de la Toussaint avec la réfection d'une partie des enrobés.

Dans le bourg, là-aussi les travaux avancent bien : pour rappel, il s'agit de refaire certains cheminements pour les piétons (en les rendant accessibles aux personnes à mobilité réduite) et de sécuriser la rue du Domaine grâce à l'installation d'écluses. L'entreprise enchaînera ensuite par la sécurisation de la route du Petit Lyvet et de la rue de la Mettrie. Là-aussi, nous espérons la fin de tous ces travaux pour les vacances scolaires.

Un point sur la commercialisation de la fibre



Comme indiqué dans le dernier Flash infos, la fibre est en cours de commercialisation dans la commune. Cela concerne la très grande majorité des foyers de la commune. Cependant, les habitants de **deux secteurs doivent encore patienter un peu** pour accéder à la fibre, autour de la zone artisanale et autour du lotissement de Beauséjour. Dans le premier cas, la réception du chantier a pris un peu de retard mais elle est en cours. Dans le cas de Beauséjour, le raccordement s'effectue depuis Taden et ne dépend donc pas de la municipalité de Saint-Samson-sur-Rance : Mégalis Bretagne indique cependant que la commercialisation de la fibre dans ce secteur va avoir lieu prochainement.

Fête de la création du Parc Naturel Régional

Tous les voyants sont au vert pour le Parc Naturel Régional Vallée de la Rance-Côte d'Emeraude qui n'attend plus que la signature du décret de création par le Premier ministre pour être officiellement créé.

La fête du Parc Naturel Régional !

En attendant, pour découvrir le PNR et fêter sa création, rendez-vous à l'abbaye de Léhon les 5 et 6 octobre prochain pour la fête du Parc Naturel Régional !



Quelques recommandations de la préfecture face à l'influenza aviaire

Le **virus de l'influenza aviaire** circule actuellement chez les oiseaux marins.

Ce virus n'est pas transmissible à l'homme mais il peut affecter les oiseaux domestiques. Il représente donc un risque pour l'élevage avicole.

Le public doit **éviter tout contact** avec les oiseaux sauvages, y compris les plumes et les déjections.

Si vous trouvez un oiseau mort, ne le touchez pas et ne le déplacez pas.

Signalez tout oiseau trouvé mort à la mairie de la commune de découverte ou à **l'Office français de la biodiversité** au 02 96 33 01 71 ou par courriel à sd22@ofb.gov.fr